



Diocèse de
Saint-Denis
en France

Service des relations œcuméniques

ocumenisme@93adsd.fr - Page « pôle œcuménique » :

<https://www.facebook.com/PetitjeanAM/>

Gazette n° 10, 20 Juin 2019
EN EXCLUSIVITÉ :
UN REPORTAGE
SUR LE MINI FORUM CHRÉTIEN
DU VENDREDI 24 MAI 2019
A MONTREUIL

Gros plan :

4 chrétiens, 3 Églises... une table pour partager l'essentiel...



2 catholiques bien entourés par le pasteur évangélique Samuel Rodriguès qui nous accueillait ce soir-là, et le père Valeriu Jornea, orthodoxe, tous deux en responsabilité à Montreuil...

Sinon... avez-vous reconnu le P. Philippe Guiougou et la Sr Rachel Cipriani ?

Il y eut ce soir-là **5 tables**

pour partager la foi et un succulent repas préparé par l'Église accueillante



L'événement lyonnais

Cf. Gazette n° 5, p. 4 & n° 6, p. 3

ne pouvait être

une belle parenthèse trop vite refermée

Il nous revenait d'inventer des mini forums de proximité !

Ce vendredi 24 mai au soir, plus de 20 chrétiens qui ne se connaissent pas encore... se sont rassemblés dans les locaux de l'Église protestante évangélique (Union des Églises évangéliques de réveil)



Qui en a eu l'initiative ?

les chrétiens du 93 venus au Forum chrétien francophone de Lyon, fin octobre 2018 :
3 protestants, 5 catholiques → TSVP

Pour l'organisation, nos amis protestants et plusieurs membres du « noyau œcuménique diocésain » ont relevé les manches... par mails et, finalement, en se retrouvant un peu avant les autres ce 24 mai :



De G à D : Benjamin Borries (Epuf, St Denis), Pasteur François Roynel (ADD, Livry), David Krol (Noyau œcuménique, St Denis), Anne-Marie Petitjean (Déléguee à l'œcuménisme, Pantin)



Pasteur Samuel Rodriguès, qui nous recevait (Union des Églises Évangéliques de Réveil = UEER), Montreuil), Rachel Cipriani (Noyau œcuménique, Sevrans)

Certains en disent déjà le fruit :



Marielle, catholique, ci contre : la plus à droite... (au moment de l'apéro) :

un immense merci pour l'invitation à participer à la soirée de vendredi dernier. J'ai rarement été touchée aussi fort et aussi vite par des rencontres. Ce que vous nous avez proposé de vivre était vraiment excellent! J'ai beaucoup goûté ce temps entre disciples et amis du Christ, ce désir partagé aussi à notre table de découvrir comment se vit l'annonce de l'évangile et l'accompagnement des plus jeunes dans leur vie de foi dans nos lieux respectifs... vraiment de quoi s'inspirer et s'enrichir! J'ai vraiment été interpellée par certains des témoignages reçus et j'y ai vraiment entendu aussi des frères et des sœurs. Quelle grâce! Bref! Je suis complètement convertie à cette manière de rencontrer l'autre dans l'œcuménisme ». Je trouve que c'est extrêmement juste et pertinent. Je verrai quelle suite l'Esprit m'invite à donner à cette expérience... en tout cas, il y en aura forcément une!

Kathy, pentecôtiste (à gauche sur la photo ci-contre) : « Le 24 mai 2019, j'ai eu l'opportunité de participer à une rencontre œcuménique, Il s'agissait d'une première pour moi. J'étais très enthousiaste à l'idée de cette soirée car ce n'est pas tous les jours que nous avons l'occasion de rencontrer des personnes d'églises différentes. Le moment que j'ai le plus apprécié a été celui de l'échange des témoignages durant lequel 5 personnes ont raconté comment elles avaient rencontré Jésus, ce que ça avait changé de leur vie et leurs désirs, leurs souhaits concernant leur avenir avec Lui. Ce fut un moment vraiment touchant car j'ai pu constater à travers ces récits de parcours de vie comment Jésus s'était révélé au cœur de chacun, comment IL était venu chercher ceux qui étaient perdus, et qu'IL ne fait pas de favoritisme. Il veut révéler Son amour à chacun. Voilà ce qui m'a le plus marqué et qui me marquera encore : Jésus ne recherche pas un lieu, Il ne recherche pas une dénomination. Il cherche des Hommes, des Femmes, prêts à Le suivre et à Lui consacrer leurs vies. »



Mais comment ont-ils procédé ?

Réponse : un peu comme une pièce en 3 actes !

Se mettre à l'école du Forum de Lyon : « je vous ai transmis ce que j'ai moi-même reçu » :
Le témoignage de Benjamin et Rachel



Ecouter Jésus prier pour l'unité des siens :
« Qu'ils soient un afin que le monde croie » :
François Roynel,
pasteur ADD à Livry,
lit l'Évangile : Jean 17

Enfin « se mettre à table » pour écouter chacun dire son expérience du Christ... puis pour savourer un délicieux repas préparé par des chrétiennes de l'Église évangélique qui nous recevait



Un plat savoureux, qu'on l'appelle :

« grandir en fraternité »

OU

« instaurer / restaurer de la confiance »

dont la recette est simple :

- Se remettre sous la Parole de Dieu
- Ecouter l'expérience chrétienne des autres
- Se laisser toucher et stimuler par eux.

N'hésitez donc pas à l'essayer chez vous !